



12 Pièces

454 m<sup>2</sup>

Réf. 0730P

2 290 000 €

Lourmarin

Maison à vendre (84160)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

A proximité immédiate du village de Lourmarin, propriété de charme d'environ 520 m<sup>2</sup> de surface totale composée de plusieurs bâtisses dont une bastide principale de 175 m<sup>2</sup>, un appartement indépendant de 70 m<sup>2</sup> ainsi que 280 m<sup>2</sup> d'annexes . Sublime rénovation récente qui allie modernité et charme provençal. Oliviers, lavandes et essences méditerranéennes composent le jardin d'environ 4 500m<sup>2</sup> . La maison principale de 175 m<sup>2</sup> dispose d'une cuisine équipée ouverte sur la salle à manger et le salon avec cheminée. Vestiaire, cellier, toilettes invités. Le 1er étage offre 2 chambres avec placards, 1 ...

Close to the village of Lourmarin, charming property with a total surface area of approx. 520 m<sup>2</sup>, comprising several buildings including a main bastide of 175 m<sup>2</sup>, an independent apartment of 70 m<sup>2</sup> and 280 m<sup>2</sup> of outbuildings. Sublime recent renovation combining modernity and Provencal charm. Olive trees, lavender and Mediterranean species make up the 4,500 m<sup>2</sup> garden. The main house (175 m<sup>2</sup>) features a fully equipped kitchen opening onto the dining room and living room with fireplace. Cloakroom, storeroom, guest toilet. The 1st floor offers 2 bedrooms with fitted closets, 1 bathroom and 1 ...

## KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

